



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>58 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84364757</b>
Prix	<b>625 000 €</b>

# Beaulieu-sur-Mer

## Appartement à vendre (06310)

Beaulieu-sur-mer // ce magnifique appartement de 3 pièces d'une superficie "loi carrez" de 52.20m<sup>2</sup>, au design contemporain et au calme absolu, est situé à beaulieu-sur-mer, à proximité de la Célèbre place du marché, offrant une terrasse avec vue sur la mer. Bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer et saint-jean-cap-ferrat depuis toutes les pièces de l'appartement et sa vaste terrasse ensoleillée d'environ de 13m<sup>2</sup>, cet appartement vous offre un espace de vie idéal. À l'intérieur, Découvrez une fusion parfaite entre modernité et raffinement, comprenant un salon lumineux, une cuisine haut de ...

*Beaulieu-sur-mer // this magnificent 3-room apartment with a living "carrez law" area of 52m<sup>2</sup>, featuring contemporary design and absolute tranquility, is located in beaulieu-sur-mer, close to the famous market square, offering a terrace with a sea view. Benefiting from stunning sea views and views of saint-jean-cap-ferrat from all rooms of the apartment and its large sunny terrace of approx. 13m<sup>2</sup>, this apartment offers an ideal living space. Inside, discover a perfect fusion of modernity and refinement, including a bright living room, a high-end kitchen fitted and equipped with bosch ...*

## **PALAIS IMMOBILIER BEAULIEU-SUR-MER**

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

